

Seremi de Gobierno por segundo camión escáner en San Antonio: "es una inversión total de 6 millones de dólares en seguridad para el puerto de San Antonio"

Acompañadas por Angelo Vergara, director de Aduanas, la delegada provincial de San Antonio, Carolina Quinteros, junto a la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, seremi de Economía, Marcelo Arredondo, alcalde de la comuna, Omar Vera y representantes de la empresa portuaria y capitánía de puerto, realizaron un recorrido por las instalaciones del puerto para conocer el funcionamiento y uso del camión escáner, equipado con tecnología de inspección no invasiva, diseñado para revisar cargas y estructuras sin necesidad de abrir los contenedores. Su principal objetivo es detectar mercancías ilícitas o de contrabando, fortaleciendo la seguridad en los puntos de acceso al país, con resultados positivos para el control aduanero.

Así lo destacó la delegada provincial "principalmente en este tercer aniversario del Gobierno del Presidente Gabriel Boric queremos reforzar nuestro llamado a la seguridad y ese compromiso se demuestra con la llegada de este segundo camión escáner, que va a ser un elemento importante para detectar cualquier tipo de mercancía peligrosa o ilícita que quiera ingresar por el puerto de San Antonio".

#### Anuncio Patrocinado

Por su parte, la vocera regional resaltó la inversión realizada y los avances en materia de seguridad "estamos mostrando avances en materia de seguridad, de transporte, de viabilidad, obras que son para el buen vivir de los chilenos y chilenas, de los habitantes de la región de Valparaíso. Hoy día nos encontramos con una inversión de más de 3 millones de dólares, que se suma ya al escáner previo, es decir una inversión total de 6 millones de dólares solamente en seguridad para el puerto de San Antonio. Hablamos de cómo la seguridad es un derecho que se tiene que trabajar desde todas las instituciones colaborativamente, acá trabajamos con el puerto de Valparaíso, trabajamos en coordinación y colaboración con el municipio de San Antonio, con carabineros y policía de investigaciones, también con Aduana y con Sag y otras instituciones del Estado que están velando por la seguridad de todos y todas las chilenas en lo que es prevención del delito. Iniciamos este tercer año de gobierno con buenas noticias para la ciudadanía, que van a seguir por supuesto reforzando una de las principales preocupaciones de nuestros habitantes que es la seguridad.

Del mismo modo, el director de Aduana señaló que la adquisición de un nuevo camión es "un hito muy relevante en la misma línea de fortalecer el Servicio en base a la reforma tributaria que se implementó el año pasado y al plan del Estado para fortalecer los puertos, aumentar su gestión y combatir el tráfico ilícito de mercancía, además de permitir una mayor recaudación de derechos e impuestos"

Seremi de Gobierno por segundo camión escáner en San Antonio: "es una inversión total de 6 millones de dólares en seguridad para el puerto de San Antonio"

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?